

蔵王の森だより

7月

水泳実習（スポーツ健康科学科 2年生）

6月27日(月)～7月1日(金)の5日間、両校舎のプール（施設）を利用してスポーツ健康科学科2年生の水泳実習を実施しました。実習では、4泳法（クロール、平泳ぎ、背泳ぎ、バタフライ）の習得だけでなく、着衣泳、救命・救助法講習など緊急時に関自分・他人の身を守るための方法もしっかり学びました。



3年生 修学旅行

台風4号の影響により一時催行が危ぶまれる状況でしたが、3年生を乗せたバスは遅れることなく和歌山を出発、旅行団は無事に2泊3日の修学旅行を楽しむことができました。初日は「鳥羽水族館」を見学、2日目は「伊勢神宮・おかげ横町」で自由散策の後、「志摩スペイン村」へ、最終日には「ナガシマスパーランド」を満喫できたようです。3年生の皆さんは三重県で思い出をいっぱい作ってくれたと思います。さあ、これからは進路実現（進学・就職）に向けてラストスパート、残りの高校生活も楽しみながら頑張りましょう。



高等学校野球選手権 和歌山大会

6月下旬「第104回全国高校野球選手権大会」を前にさくら支援学校生徒会の皆さんが激励に駆けつけてくれました。選手たちは頑張ってくださいの言葉とともにいただいた横断幕を紀三井寺球場に掲げ、精一杯プレーすることを誓いました。

【試合結果】

7月21日(木)の第1試合で3回戦進出をかけて耐久高校と対戦、惜しくも4対8で敗れました。4点差での敗退となりましたが随所に粘りを見せるなど、実力伯仲を印象付ける好ゲームでした。硬式野球部・応援団の皆さんお疲れ様でした！



応援ありがとうございました。

